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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

18. August 2020 

Sitzungsbeginn: 19:05 Sitzungsende: 19:55 

Protokoll: Helene 

Anwesende: Robin, Vera, Franci, Eveline, Robin, Anna-Lena, Fabi ,Florian, Lena, Simon, Helene, Rene 

(Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Vera 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 25. August 2020: Lukas, Robin  

  Kommentare und Stänkereien 

• Lukas hat seine Schulden bezahlt 

  Berichte 

• Videokonferenz mit Krieg bzgl. ESAG, die Institute bekommen Geld für die Ersti's (wir sollten einen 

Blick darauf haben, dass die Institute das sinnvoll ausgeben)  

• Es gibt immer noch keine verbindlichen Zusagen für die Ersti -Woche 

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 11.08.20 mit einer Enthaltung angenommen 

● Mails: keine Anmerkungen zur Mail von Nina, kann abgeschickt werden 

● Es kam noch eine Mail zur Tutorenanmeldung  Lukas hat drüber geguckt  

● Mail zur Welcome Week, müssten wir mit Anja besprechen, Lukas redet mit ihr 

● Keine weiteren Rückmeldungen zur LAFATA, wir warten noch etwas ab 

 

  Finanzen 

• Mail wegen Telefonkosten  

• 3 Optionen: ganz normal (aktuelle Kosten), alle können uns anrufen wir nur RWTH intern (halbamt, 

kostenlos), nur RWHT interne anrufen (kostenlos) 

• Einstimmiger Beschluss für das Halbamtsfähige 

• Anschaffung von Lautsprechern verschoben auf späteren Zeitpunkt, wenn es ein Angebot gibt 

 

  To-Do und Aufgaben 

• Anja möchte sich mit der Person treffen, die beim Boarding war (Lukas) 

• Fabi schickt Lena eine Liste über die falschen Zuordnungen beim Master 

• Kondolenzkarte für den Eck  Lena ruft beim Dronskowski an 
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  Public Service Announcement 

• Fabi hat Partyhüte für Lenka gebastelt 

• Sie haben leider nicht gehalten 

 

  Wanderpokal 

● Keiner 

TOP 1: Kittelverkauf 

• Wir können es nicht in unserem Raum machen  

• Wir könnten das draußen machen 

• Was ist mit dem Probekitteln ?  

• Wir müssen abwarten was die Uni sagt 

TOP 2: Zugangsvorraussetzungen fürs OC F Praktikum abschaffen 

• Fanci hat mit dem ASTA telefoniert und es gibt keine Regelung in der übergeordneten Corona PO  

Wir sollten das im PA diskutieren 

• Man sollte es für OC A anbringen 

• Simon meint die Erfolgschancen sind gering, aber man könnte es für OC A ansprechen 

• René schlägt vor das man das Werten vom OC F Praktikum an das Bestehen von OC A im 

nächsten Jahr knüpfen könnte, als Härtefall dass die Leute in Regelstudienzeit bleiben. 

• Wir warten auf die Statistik der Klausur, die nächste PA Sitzung ist erst am 22. September. 
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